



Mme Andrée Manévy, née Coste, est décédée dans sa 89e année. Ses obsèques ont été célébrées le mardi 23 novembre 2021 à Pazayac. Elle avait été la première femme à assumer la fonction de premier magistrat dans sa commune. Elle avait été élue pour la première fois en 1971, en qualité de conseillère municipale sous la mandature de son prédécesseur Elie Catus. Réélue en 1977, elle devient maire adjointe sous la mandature de Jean-Paul Barre, avant de devenir maire de Pazayac de 1983 à 1995. Elle était depuis 1996 maire honoraire. Elle avait été par ailleurs vice-présidente du SIAS de Terrasson, notamment lorsque les bureaux se trouvaient place Yvon Delbos.

"Femme de caractère, sa force, sa vivacité et sa profonde humanité resteront vivantes. C'est un héritage, qu'il nous faudra transmettre aux générations qui nous suivent" souligne son successeur à la mairie de Pazayac, Jean-Jacques Dumontet, lors des obsèques de Mme Manévy. M. Dumontet avait été son premier adjoint pendant deux mandatures avant de reprendre la suite.

Dans un vibrant hommage, le maire actuel ne cache pas son émotion et son admiration... "C'est à ses côtés que j'ai appris ce qu'était la comptabilité publique et que le service de mes concitoyens est devenu une véritable passion pour moi. Je lui dois beaucoup : l'envie qui ne m'a jamais quittée depuis, de mettre mes compétences au service de mes contemporains, le respect de la République et le goût de la démocratie, le sens du service public, de la culture de la solidarité, toutes ces notions qui ont fondé notre société et qui sont en train de devenir marginales. L'idée que la politique n'est pas une idéologie mais la promotion des valeurs qui ont éclairé le monde, que la politique locale, en tout cas, est une affaire d'humanité concrète, plus que de choix partisans. Je lui dois ce que je suis aujourd'hui".